

Militaires de retour

14 officiers et un soldat du district militaire no 4 sont arrivés à Montréal samedi soir, après différents séjours outre-mer. Descendus à la nouvelle gare centrale ils furent reçus par leur famille et le personnel des services auxiliaires de la Légion canadienne.

Le capitaine Marcel-A. Vallerand, 751 avenue Rockland, Outremont, qui combattit en Normandie durant tout le mois de juillet dernier avec le régiment de Maisonneuve, était de retour après avoir été outre-mer durant un an et demi. Le capitaine Vallerand reçut huit blessures lors d'un assaut à St-Martin de Foulenay, au sud-est de Caen.

Le capitaine Arthur W. Woodhouse, 2050 avenue Marlow, Notre-Dame de Grâce, a servi outre-mer durant deux ans et demi. Enrôlé avec les 6th Hussars il passa aux 17th Hussars en Angleterre, avant de servir comme officier de liaison entre l'armée et l'aviation en France. Il remplit cette importante fonction durant trois mois, soit jusqu'après la chute de Falaise, avant d'être rapatrié pour raison de santé.